

# Le futur hôpital Riviera-Chablais se trouve dans une phase cruciale

 24heures.ch/le-futur-hopital-riviera-chablais-se-trouve-dans-une-phase-cruciale-779022908303

Claude Béda

Abo

Le futur hôpital Riviera-Chablais se trouve dans une phase cruciale  
La réussite du futur complexe dépendra de l'organisation qui sera mise en place sous peu, estime son directeur Pascal Rubin.

Claude Béda

Publié: 10.05.2013, 13h56



Pascal Rubin a été nommé directeur général du futur Hôpital Riviera-Chablais au 1er janvier 2014.

PATRICK MARTIN

Pascal Rubin (52 ans) vient d'être nommé à la tête du futur Hôpital Riviera-Chablais, Vaud-Valais (HRC), au 1er janvier 2014. Il dirige déjà l'Hôpital Riviera depuis deux ans. Une fonction à laquelle s'ajoute la direction de l'Hôpital du Chablais qu'il a reprise au début de l'année. Le directeur participe déjà aux projets liés à la mise en place du futur HRC. Interview.

**- Quelle est votre priorité actuellement?**

- La mise en place d'une organisation efficiente, qui constituera la clé de la réussite du futur hôpital, lequel comptera 350 lits de soins aigus à Rennaz et deux fois 75 lits de réadaptation, au Samaritain à Vevey et à Monthey. D'ici 2014, il nous faut encore nommer les membres de la direction générale. Car l'HRC exploitera les hôpitaux de la Riviera et du Chablais dès le 1er janvier prochain déjà sur les six sites existants. Nous sommes donc déjà dans une phase cruciale.

### **-L'hôpital sera intercantonal. Ce qui ne facilite sans doute pas votre tâche?**

---

-Je ne pense pas que cet aspect amène un degré de difficulté supplémentaire. Au contraire, je vois plutôt une richesse dans cette association de cultures différentes. Le futur HRC bénéficie, par la convention intercantonale qui le fonde, d'une autonomie de gestion importante, sous la tutelle des deux cantons. L'Hôpital du Chablais est, en outre, déjà intercantonal. La planification hospitalière est, certes, cantonale. Mais il est intelligent de réfléchir à l'échelle régionale. Et, dans ce cadre, à terme, on pourrait même imaginer des collaborations avec le Chablais français.

### **-L'accès au futur hôpital est jugé insuffisant...**

---

- Nous mettons tout en œuvre pour améliorer la desserte en transport public. Mais ça prend du temps. Je peux vous assurer que, par rapport à la situation actuelle, le futur hôpital ne sera pas plus éloigné de la population des régions qu'il desservira. Bien au contraire.

*Retrouvez l'interview complète dans notre édition papier de demain!*

Cet article a été automatiquement importé de notre ancien système de gestion de contenu vers notre nouveau site web. Il est possible qu'il comporte quelques erreurs de mise en page. Veuillez nous signaler toute erreur à [community-feedback@tamedia.ch](mailto:community-feedback@tamedia.ch). Nous vous remercions de votre compréhension et votre collaboration.